

令和 元年度



壺小だより

壺分小学校
〒630-0222
生駒市壺分町 356-1
TEL : 0743-76-8615

◇ 「1年生を迎える会」で笑顔に！ ◇

5月15日(水)に、全校で「1年生を迎える会」を行いました。拍手に迎えられて1年生が入場し、みんなで校歌や「ハッピーソング」を歌いました。「1年生!」「男の子!」「学校が好きな人!」「全員!」、と進行役が指示すると、「ハッピー、ハッピー!」と、明るい歌声が体育館いっぱいに響きわたり、みんな笑顔で楽しい時間を過ごしました。6年生の児童会が、毎日休み時間に準備や進行の練習をしてくれたおかげで、心温まる和やかな集会になりました。



生活科で植木鉢に朝顔の種を蒔く学習では、2年生が1年生に、種の蒔き方を教えました。



そして、学校探検では1・2年生がペアになって、学校中のいろいろな教室を回って行きました。1年生を気遣いながら、教えたり手伝ったりしている2年生に、1年間の成長を感じました。

また、本校では、1・2年生、1・6年生、2・4年生、3・5年生の組み合わせで年間計10回の「壺小タイム」を行っています。このような、異学年間の交流を通して、下級生への思いやりや優しさを育むとともに、温かい集団づくりを目指したいと考えています。

◇ 幼稚園、保育園との交流 ◇

これまで、壺分幼稚園、ちどり保育園と本校の1年生が交流活動に取り組んできましたが、今年度から、會津いちぶ保育園も参加されることになりました。

第1回の交流活動は、5月13日に行い、園児さんを本校にお招きして、運動場で、鬼ごっこをしたり、ジャングルジムや登り棒の遊具を使ったりして一緒に楽しく遊びました。また、校舎内の教室や授業の様子を、1年生と園児さんが手をつないで見て回りました。

初対面の場面では、恥ずかしそうにしていた人もいましたが、しばらくすると園児さんに、優しく声をかけたり、遊び方を教えたりしながら、笑顔で交流する様子が見られました。

次回は6月に壺分幼稚園で、「夏の遊び」をする予定です。



◇ 情報モラルを学ぶ ◇

5月22日、LINE株式会社の方に来校いただき、5・6年生を対象に、「情報モラル講演会」を実施しました。LINEやツイッターなどのSNSは、今や小学生にも普及しています。便利なコミュニケーションツールが、使い方を誤ると取り返しのつかないことになる危険性もあることを認識し、正しい知識で利用できるようになって欲しいです。ぜひ、ご家庭でも、話題にしてください。



・情報をちょこっとネットにあげるだけで、一気に拡散するのは、おそろしいと思いました。
・メッセージを送るときは、受け取った相手はどう思うかをしっかり考えて送るということに気をつけたいと思います。
(講演後の感想より)

◇ 1年生と2年生の「なかよしさん」 ◇

1年生が入学し1つ先輩になった2年生が、4月から様々な場面で関わり、上級生ぶりを発揮してくれています。

「なかよしさん」の出会いでは、2年生が1年生の教室に行って、自分たちが作った学校に関するクイズを出したり、名刺交換をしたり、折り紙をしたりして交流の時間をもちました。

◇ 老人会の方々と花壇の植え替え ◇

5月27日、花壇の植え替えを、栽培委員会と一緒に、老人会の方々にお手伝いいただきました。正門前と玄関横の花壇に、アサガオやサルビアの種を蒔き、ペゴニア、マリーゴールドなどの苗を植えました。芽が出て、きれいな花が咲くのが楽しみです。

ありがとうございました。

